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本报讯（记者 柏雪 摄影报道）“刚刚在物业那
里登记资料、拿到新房钥匙后，我们一家三口就在
小区里转了转，并在物业人员陪同下验了房，感觉
整个小区的居住环境挺好的，相关配套设施也齐
全，真想早点搬进来住！”近日，在紫薇苑小区内（淮
南高新区香樟苑六期项目），三和镇王圩村拆迁群
众罗其春高兴地对淮河早报、淮南网记者说。

当日上午，紫薇苑小区交房处人头攒动，像罗
其春一样赶在端午节前夕前来领取新房钥匙的拆
迁群众还真不少。在现场，记者看到，小区内建有
30栋住宅楼、10栋商业楼，以及菜市场、邻里中心、
幼儿园及九年一贯制学校等，各项配套设施非常
齐全。除此之外，小区绿化、空间布局也很有特
色。

“紫薇苑主要以花园式空间为主，配有一条绿溪
将住宅区、商业区划分开来。园区种有香樟树、银杏
树、桂花树等，其中乔灌木36种，球类苗木12种，其
他苗木 14 种，还有景观亭、景观石、儿童娱乐设施
等。项目绿地率达到38.62%，建筑密度25%，拥有机

动车停车位3146个，可以给业主生活提供较高的舒
适性。”项目相关负责人介绍道。而看到即将搬迁入
住的新小区这么漂亮，拆迁户们也都赞不绝口。

据了解，紫薇苑小区是我市重点安置房项目，
位于淮南高新区国槐路以西、青桐大道以东、春申
大街以北、支纬十二路以南，项目占地面积约319.73
亩，总建筑面积约48.46万平方米，可一次性安置住
户2848户。该项目2021年4月正式开工建设，今年
4月竣工验收，6月20日正式启动交房工作。

“为了更好地服务小区居民，公司派出了40多
名工作人员，分为资料组、缴费组、发放组、验房组，
有序地保障交房工作顺利进行。”采访中，负责紫薇
苑物业管理的淮南高新信息科技有限公司相关负
责人称，截至21日，已有140余户拆迁群众办理了
收房手续，拿到了新房钥匙。

图一二：我市重点安置房项目——紫薇苑小
区。

图三：拆迁群众到交房处填写相关资料。
图四：一家三口喜收新房。

@紫薇苑业主，物业喊你来拿钥匙！
淮南高新区2000余户拆迁群众将圆梦新居

本报讯 （记者 李严） 6月24日，安徽省教
育招生考试院公布安徽省2023年普通高校招生各
批次录取控制分数线。

2023 年安徽省普通高校招生文史、理工类
录取控制分数线具体为：文史本科一批 495
分，本科二批 440 分，高职专科批 200 分；理工

本科一批 482 分，本科二批 427 分，高职专科批
200分。

2023年安徽省普通高校招生艺、体类文化课
录取控制分数线具体为：文史艺术 A 类本科 396
分，艺术B类本科330分，艺术C类本科308分，
艺术类高职专科160分，体育类本科286分，体育

类高职专科200分；理工艺术A类本科384分，艺
术B类本科320分，艺术C类本科299分，艺术类
高职专科160分，体育类本科278分，体育类高职
专科200分。

6月25日起，考生可登录安徽省教育招生考
试院网站打印考生成绩通知单。

2023年安徽高考分数线发布
文史一本495分 理工一本482分

本报讯(记者 廖凌云 摄影报道）近日，安
徽省劳模工匠（工会干部）宣讲活动在谢家集
区鸿朗广场举行。本次活动由省总工会主办、
市总工会承办，谢家集区委、区工会协办。现
场，参加活动的10位劳模工匠展示了豆腐菜
肴制作技艺、紫金砚作品、素质教育成果等。

宣讲环节中，党的二十大代表、安徽省最
美职工夏晓丹和省工会十五大代表、省劳模闪
顺章分别作宣讲，他们结合自身工作经历，用
朴实的语言、真挚的情感，将党的二十大精神
和省工会十五大精神带到社区党员、职工及居
民代表身边。

宣讲活动设置互动回答环节，穿插歌伴
舞、诗朗诵等文艺节目，产生了良好的宣讲效
果。活动还为全国企（行）业职工舞蹈征集展
演活动优秀作品——淮河能源控股集团选送
的《煤海骄子》进行了颁奖。

接下来，市总工会将继续深入一线，开展
“劳模工匠进企业、进校园、进社区”等活动，大
力弘扬劳模精神、劳动精神、工匠精神，以榜样
的力量凝聚和激励广大职工群众立足岗位、再
建新功。

劳模工匠宣讲团
走进基层

本报讯（记者 孙鸿）日前，淮河早报、淮南
网记者从市医保局获悉，根据安徽省医疗保障
局工作部署，为保障医疗机构基本临床检验试
剂供应，7月1日起，安徽省组织凝血类、心梗
类临床检验试剂带量采购结果在淮落地实施。

此次集采，凝血六项共22家企业参加，16
家企业产品拟中选，平均综合降幅40.16%，最
大综合降幅为 49.59%；心梗类三项 26 家企业
参加申报，17 家企业产品拟中选，平均降幅
57.35%，最大降幅 80%。通过此次集采，有效
挤压了检验试剂价格空间，降低了医疗机构市
场运行成本，净化了流通环境和行业生态，切
实减轻了患者负担。

下一步，市医保部门将重点加强中选产品
使用情况监督，要求全市公立医疗机构优先使
用集采中选产品，并及时在省平台新采购交易
系统与中选企业签署购销协议，建立配送关
系，确保完成中选产品协议采购量。

两类检测试剂
集采结果即将执行
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